



Bern, 10. Februar 2023

Das BAG hatte eine Exit-Strategie definiert, die inzwischen umgesetzt ist. Der Vertrag zur Initialbeschaffung war befristet bis Ende März 2021. Es zeigte sich in der Folge, dass die ursprünglich geplante Übergabe der IT-Lösung in die Verantwortung der Kantone in dieser hektischen Phase ein hohes Betriebsrisiko darstellt. Daher ging das BAG weitere Verträge mit Optionen bis maximal Ende 2022 ein. Im August 2021 wurden die Optionen bis Ende Juni 2022 beansprucht, da geklärt war, dass eine Herbstkampagne für Auffrischimpfungen durchgeführt wird und ein Systemwechsel nach wie vor zu grosse Betriebsrisiken beinhalten würde. Im März 2022 teilte das BAG den Kantonen mit, dass es die Verträge nach der Herbstkampagne 2022 per Ende Jahr beendet würden und die Kantone die Systeme bei Bedarf übernehmen können. Die Übergabe ist erfolgt und das BAG hat die vertraglichen Verpflichtungen per Ende 2022 beendet.